



Plan Verano EFE 2025: Refuerzan llamado a turistas para que durante sus vacaciones viajen en tren por la Región de Valparaíso



Iniciativa incluye alianzas para obtener descuentos en establecimientos, además de panoramas, rutas en tren, viajes turísticos y otras novedades para la época estival.

Como marco de fondo la recientemente inaugurada Rueda de Viña del Mar, en la avenida Perú, se lanzó el **Plan Verano EFE 2025**, iniciativa que tiene como objetivo central que la ciudadanía viaje en tren, para lo cual se ha dispuesto una serie de convenios para que se puedan programar de mejor forma estas salidas y puedan llegar a las distintas comunas que recorre el Tren Limache - Puerto.

Es así como el gerente general de

plo, el tema de las marejadas". Sin embargo, pese a situaciones que son puntuales y muy específicas, aseguró que "la invitación es que se puedan movilizar en tren de manera segura y sustentable".

AL VANGUARDIA COMO REGIÓN TURÍSTICA

Luego, el seremi de Transportes, Edgardo Piqué, sostuvo que "la posibilidad de alternar con EFE distintos recorridos para conocer los atractivos turísticos, sobre todo

que la seguridad es un factor clave y que se traduce, en términos prácticos, en que "todos y todas manejen con responsabilidad sin consumo de alcohol y drogas y, para ello, vamos a intensificar las fiscalizaciones en el sector costero, contaremos con refuerzos de equipos de fiscalizadores desde el nivel central, desde Santiago para estar disponibles en distintos balnearios de la región".

Piqué recordó que, durante la temporada de verano 2024 a nivel de accidentes de tránsito, se lamentó la muerte de 21 personas a nivel nacional. "Esperamos que este año la cifra se reduzca. Ya empezamos mal, porque ha habido accidentes viales con resultados fatales. Esperamos que el número no se incremente en los días venideros y que la gente que viene a disfrutar, vuelva sana y salva a sus hogares".

120 MIL ARGENTINOS

Pamela Venegas, directora regional

(s) de Sernatur Valparaíso, precisó que "estamos teniendo un alto flujo de turistas y todo el ecosistema turístico se ha preparado para recibirlos de la mejor manera".

Sobre la ocupación hotelera, manifestó que durante la reciente festividad de Año Nuevo, ésta fue mayor al 90%: "Sabemos que las reservas se ven muy bien para enero. Hemos tenido un alto ingreso de turistas argentinos, 120 mil en diciembre, así es que se espera un buen verano para todos los prestadores de servicios turísticos".

En cuanto al Plan EFE 2025, señaló que "es una gran oportunidad, porque nos podemos mover desde el interior a la costa y viceversa. ¿Quién tiene un tren en el cual puede mirar el mar?, aprovechemos también todos los descuentos que están asociados, porque hay que mostrar la tarjeta EFE y te harán el descuento".

En la actividad también participó el director de Turismo del Municipio de Viña, **Pablo Pizarro**; el gerente general de la Corporación Regional de Turismo de la Quinta Región, **Francisco Godoy**; el productor de Trotamundos Terraza Quilpué, **Felipe Figueroa**; la presidenta de la Asociación Gremial Muelle Barón, **Daniela Feliu**; el coordinador de experiencia del Museo Artequín, **Cristóbal Pinto**; la encargada de Marketing de Wonderpark, **Nataly Fernández**; el presidente de la Asociación Barrio Poniente de Viña, **Javier Álvarez**; y el gerente comercial de StreetMachine, **Claudio Mujica**.



EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, recordó que "en nuestro Tren Limache-Puerto también se pueden utilizar directamente tarjetas bancarias para pagar el pasaje y, así, podemos dar más facilidades para que nuestros turistas se puedan movilizar en la región, viajando en tren".

De igual forma, recomendó a la comunidad "estar siempre atenta a las condiciones especiales que puedan ocurrir como, por ejem-

de la región costera como es el caso de Valparaíso y Viña del Mar, nos pone a la vanguardia como región turística y, evidentemente, concilia intereses también en el rubro gastronómico, del comercio en general y del rubro turístico". La autoridad también hizo un llamado de atención respecto del plan «Verano Seguro» que busca generar conciencia vial y evitar la ocurrencia de accidentes automovilísticos. En tal sentido, sostuvo

